

## UDLAP presentó Empresas Poblanas con Distintivo ESR 2018

Para ser empresa socialmente responsable hay que cumplir con la Ley, con el valor con ser un ciudadano corporativo



Redacción | UNIÓN Puebla | 03/07/2018 05:00

Alona Starostenko, directora de Sustenta Centro de Responsabilidad Social Grupo Proactivo Mexicano de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), señaló que “Crear sinergias y ser voceros es la oportunidad que las empresas necesitan para trascender en el estado de Puebla”.

Lo anterior lo señaló durante el evento que se llevó a cabo para presentar a las empresas radicadas en Puebla que recibieron el Distintivo Empresa Socialmente Responsable (ESR).

“El hecho de estar reunidos empresas, líderes sociales, autoridades y todos aquellos que creemos en la responsabilidad social, es motivo de fiesta porque eventos como este nos dan un panorama de que en Puebla existen muchas empresas socialmente responsables”.

Para ser empresa socialmente responsable hay que cumplir con tres principios: primero, con la Ley; segundo, con el valor; y tercero, ser un ciudadano corporativo que tiene deberes y derechos frente

a la construcción del bien público”, destacó el presidente de Cemefi, Jorge Villalobos; quien además felicitó a las 21 empresas galardonadas porque “el ser socialmente responsable es un reto, es el compromiso de un proceso permanente de mejora continua de cara a todos los grupos que forman la empresa”.

En el evento estuvieron presentes empresarios y directivos de diversas instituciones como el vicerrector de Finanzas y Desarrollo Institucional de la UDLAP, Mario Vallejo Pérez; el presidente del Grupo Proactivo Mexicano A.C., Lic. Antonio Moreno Puga, y el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) Puebla, José Carlos Montiel Solana.

<http://www.unionpuebla.mx/articulo/2018/07/03/educacion/udlap-presento-empresas-poblanas-con-distintivo-esr-2018>